

CONCERT

# Récréations musicales

C'est au Couvent Sainte-Cécile que les Musiciens du Louvre, en duo, présentaient un concert dans la série des récréations musicales. La salle était pleine, lundi soir, pour accueillir Annie Laflamme et sa flûte, et Olivier Fortin au clavecin. Un répertoire qui reprenait les plus belles œuvres de musique de chambre baroque française et allemande du XVIII<sup>e</sup> siècle. Les Musiciens du Louvre seront à la MC2 le 18 décembre pour la Messe en ut de Mozart sous la direction de Marc Minkowski. > [http : //www.](http://www.mdlg.net/)

[mdlg. net/](http://www.mdlg.net/)

■